

Jeep legt im November zu

Im November dieses Jahres hat die Marke Jeep 724 Neuzulassungen registrieren können. Das sind 23,1 Prozent mehr als noch im Vergleichs-Monat des Vorjahres. Im zurückliegenden Jahr 2012 waren die Verkäufe der Marke Jeep kontinuierlich um über 60 Prozent gestiegen.

Mit 499 im November und 3501 im Zeitraum Januar bis November neu zugelassenen Grand Cherokee erzielte der luxuriöse Jeep einen Zuwachs zum jeweiligen Vergleichszeitraum 2012 von 64,7 Prozent (November) beziehungsweise 20,2 Prozent (Januar bis November). (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

